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SHIHORO & CASTLE VIEW HIGH

～後輩たちへ一言～
　基準書の「大・中・小項目」を関連づけ
て覚えること。それから実物を覚えていけ
ばいい。それに、ただ実物を覚えるのでは
なくどんな時にどのように使うか、作用を
覚えるとさらに良い。

～後輩たちへ一言～
基準書を見て、わからないことを調べる�
理想は、２年生で上の大会の雰囲気を掴み、

３年生で結果を出す�

　

10
月
17
日
（
金
）、
本
校
の
専
攻
班
に
よ
る
そ
れ
ぞ
れ
の
研
究
の
中
間
発
表
、
今
年
度
の
農
業
ク

ラ
ブ
の
活
動
状
況
を
報
告
す
る
中
間
総
会
、
農
業
ク
ラ
ブ
全
国
大
会
壮
行
会
、
農
業
ク
ラ
ブ
役
員

選
挙
、
そ
し
て
、
本
年
度
か
ら
初
の
取
り
組
み
と
な
る
、
ブ
ラ
ン
ド
認
証
式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

２
校
時
目
か
ら
６
校
時
目
ま
で
の
長
丁
場
と
な
り
ま
し
た
が
、
生
徒
の
協
力
や
執
行
部
の
生
徒
の

手
際
の
良
さ
の
お
か
げ
で
、
無
事
全
て
の
行
事
を
終
了
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

農
業
ク
ラ
ブ
全
国
大
会
壮
行
会

ブ
ラ
ン
ド
認
証
式

中
間
発
表
会

中
間
総
会

農
業
ク
ラ
ブ
役
員
選
挙

　

10
月
22
日（
水
）
～
23
日（
木
）

　

本
年
度
か
ら
初
の
取
り
組
み
と
な
る
、

〝
志
〟
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
の
ブ
ラ
ン
ド
認
証

式
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

〝
志
〟
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
と
は
、
士
幌
高

校
ク
ラ
ブ
員
一
人
ひ
と
り
の
夢
や
想
い
を

士
幌
高
校
か
ら
新
た
な
ブ
ラ
ン
ド
と
し
て

発
信
し
、
ク
ラ
ブ
員
の
活
動
一
つ
一
つ
に

価
値
を
生
み
出
す
こ
と
を
狙
い
と
し
た
プ

　

中
間
発
表
会
は
、
本
校
専
攻
班
そ
れ
ぞ
れ
の

　

中
間
総
会
は
、
今
年
度
の
前
期
の
農
業
ク
ラ

ブ
の
活
動
状
況
や
前
期
決
算
な
ど
の
提
示
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
ま
た
、
後
期
の
活
動
を
よ
り
活

性
化
さ
せ
る
た
め
の
も
の
で
も
あ
り
ま
す
。
議

長
・
副
議
長
に
選
出
さ
れ
た
３
年
２
組
小
原
功

大
君
と
2
年
1
組
水
戸
部
友
哉
君
の
進
行
の
も

と
、
総
会
は
円
滑
に
進
め
ら
れ
無
事
終
了
し
ま

し
た
。

　

役
員
選
挙
を
経
て
、
新
し
い
農
業
ク

ラ
ブ
役
員
が
選
ば
れ
ま
し
た
。

会　

長　

阿
部　

鈴
和
さ
ん

副
会
長　

大
内　

乃
愛
さ
ん

副
会
長　

渡
邊　
　

翼
君

庶　

務　

矢
崎　

優
太
君

庶　

務　

半
場　

未
紗
さ
ん

書　

記　

土
屋　

将
貴
君

書　

記　

宇
佐
見
風
香
さ
ん

会　

計　

星
久
保　

菫
さ
ん

会　

計　

滝
本　

一
加
さ
ん

都築君　　私は、農業クラブ執行部、会長としての活動を行っ

て、自分自身すごく成長したと思います。他の農業ク

ラブ執行部と協力していく中で、科学性、社会性、指

導性が大きく成長することができました。ありがとう

ございました。

齊藤さ
ん　　農業クラブ執行部として活動してきた中で、嬉しか

ったり、苦しかったり、泣いたり、辛かったり、暴れ

たり、数え切れない程の思い出でいっぱいです。たく

さん笑いました。ありがとうございました。

佐々木君　　僕は、農業クラブ執行部として、色々な行事や運

営に参加しました。その中で、他のみんなに迷惑をか

けてしまいましたが、みんなでうまく運営できていた

と思いました。

矢崎（美）さん　　今まで農業クラブ執行部活動を行ってきて、学

校行事の運営をどのようにしたら楽しく、生徒たちが

取り組んでくれるかなどを先輩、後輩、仲間と考え、

協力して考えると良い運営ができることを学んだし、

とても充実した生活を送れました。

旧農業クラブ役員から一言

阿部さ
ん　　会長という役職で不安ばかりですが、一生懸命、志

プロジェクトを全国に広めたいと思います。たくさん

迷惑を掛けると思いますが、よろしくお願いします。

大内さ
ん　　２年目ということなので１年目で自分がやりきれな

かったことを中心に頑張って行きたいです。志プロジ

ェクトなど新たな取り組みもあってわからないことも

あると思いますが、新メンバーで協力して頑張って行

きたいと思いますのでよろしくお願い致します。

渡邊君　　皆さんの期待に応えて、この学校の歩むべき道を作

って行きたいと思っております。

矢崎（優）君　　今年も農業クラブ執行部をやることになりまし

た。後輩たちを指導して、先生方に迷惑を掛けないよ

うにして、３年生の進路活動の前まで頑張りたいと思

います。

半場さ
ん　　私は、消極的だし、人前で発表する事など、苦手な

のですが、少しでも克服できるようにしたいです。自

分のできることは、精一杯頑張ります。

土屋君　　２年目になる農業クラブですが、今回は後輩を持つ

立場になるので、気を引き締めて頑張って行きたいと

思います。

宇佐見さ
ん　　先輩方、先生方に迷惑を掛けてしまうかもしれな

いけれど、学校に貢献できる様に頑張ります。また、

先輩方、先生方から農業クラブ執行部のメンバーとし

て認められる様、日々努力していきます。

星久保さ
ん　　初めてなので、緊張と不安でいっぱいですが、先輩

方と一緒に頑張って行きたいです。一生懸命頑張りま

す。

滝本さ
ん　　早く仕事になれて会計としての役割をきちんとこな

して行き、目標として人と話すことに慣れたいと思い

ます。頑張るぞー！！！

髙平君　　私が農業クラブに入って印象的だったのは、行事の

準備でした。なぜかというと、仕事の量の多さが凄過

ぎて最初はびっくりしていたけど、やっていく内に慣

れて行きました。私は農業クラブをやめてしまったけ

れど、残った２年生と新しく入った１年生は頑張って

下さい。

新農業クラブ役員から一言

第
65
回
日
本
学
校
農
業
ク

の
期
間
で
沖
縄
県
に
て
、

ラ
ブ
全
国
大
会
が
行
わ

れ
、
参
加
す
る
３
名
の
生

徒
の
壮
行
会
が
行
わ
れ
ま

し
た
。

か
ら
感
想
を
聞
き
た

　

今
大
会
を
終
え
た
生
徒
３
名

い
と
思
い
ま
す
。

ブ
ラ
ン
ド
名
が
〝
志
〟

ロ
ジ
ェ
ク
ト
で
す
。
な
ぜ
、

の
一
字
に
な
っ
た
の
か

と
い
う
と
、
士
幌
の
「
士
」

と
「
心
」
と
い
う
字
を

組
み
合
わ
せ
、「
志
」

と
し
ま
し
た
。

　アメリカに来て嬉しかったことは、ホストファミリーのママ

に、「今日からあなたは私の娘。ここを自分の家と思っていい

からね。」と言われたこと。

　買い物は英語が通じなくて少し困った。でもゆっくり英語を

話してもらったら理解できるようになった。上達したのかな？

と思った。嬉しかった。

　コロラドの高校はとても広く様々な人がいた。自分たちの下

手な英語も一生懸命聞いてくれ、日本語も皆で協力して翻訳し

ていた。

　生徒中心に授業や学校が作られていると思う。私達の「日本

の遊び紹介」では、ずっと私達がやることに興味を持ってくれ、

嬉しかった。

平成26年度

海外文化交流
事業米国派遣

　10月25日（土）〜11月５日（水）の日程で、今年度の海外文化交流事業米国派遣が実施さ

れました。今年６月にはコロラド州のキャッスル・ビュー高校生徒が本校を訪れましたが、今回

は本校生徒がキャッスル・ビュー高校を訪問しました。「６月に出会ったみんなは元気かな？」「お

土産は何がいいかな？」など、派遣生徒は様々な思いを胸に旅立ちました。

　　　　　　　　　州の名前はスペイン語の colorado「赤みをおびた」に由来
　　　　　　します。コロラド川が山岳部から運ぶ赤い沈泥を見て、スペイン人
探検家が名付けたと言われています（ウィキペディア）。

Colorado Facts
３年２組　中野　利之君
　沖縄は楽しかったです。他校と
の交流をもっとしたかったです�

～後輩たちへ一言～
よく寝る。よく遊ぶ。勉強は学校で頑張る。
解答はわかんなくても適当にうめる。

３年１組　宮本　菜摘さん
　振り返ってみると、ハードスケジ
ュールな修学旅行みたいでした。沖
縄という北海道とは間逆の地に行く
のは、不安もあったけど、いざ着い
てみると不安もなくなり、楽しく過
ごせました。夜のコース別勉強も他
校とやると聞いて不安しかなかった
けど、教えてくれる先生も優しくタ
メになる勉強ができました。

コロラド州あれこれ

成
果
を
発
表
し
、

12
月
に
行
わ
れ

る
校
内
実
績
発

表
大
会
に
向
け

班
の
生
徒
は
こ
れ

れ
ま
し
た
。
各
専
攻

研
究
内
容
の
中
間
報
告
が
行
わ

ま
で
の
活
動
の

て
、
課
題
に
つ
い

て
報
告
し
て
い
ま
し
た
。

Culture Exchange 2014

３年１組　齊藤　香那さん
　観光、観光でした。沖縄の空港に到
着した際、すごくテンションが上がり
ました�
　すごく天気が良く、海もすごく綺麗
で、シーサーがあちこちにいました。
　暑くて辛い時もありましたが、とて
も楽しかったです。

派 遣 生 徒 の 声
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２組　長谷川　憂
　今回の修学旅行で一番の思い出は、京都、
大阪で北海道とは違う文化を知れたことです。
建物の造りや北海道との気温差を目で見て、
肌で感じられることができました。自主研修
も迷わず行けて楽しかった。

１組　楠　　俊明
　見学旅行で、クラスの団結力が深まったと
思いました。普段行けない所に行けたりして
とても記憶に残る見学旅行でした。見学旅行
で学んだことを、学校生活に活かしていきた
いです。

１組　土屋　将貴
  今回の見学旅行では、色々な文化を知るこ
とができました。特に食べ物などは美味しい
物ばかりでとても楽しかったです。

１組　矢崎　優太
　見学旅行で一番の思い出は、自主研修でし
た。食べ歩きをしたり、色々なものを買った
りするのが楽しかったです。寺も見に行き、
とても勉強になりました。

１組　刈屋　鼓由
　あんなに楽しみにしていた見学旅行もあっ
という間に終わってしまいました。関西の自
主研修は、大阪のアメリカ村に行きました。
やっぱり関西の人はめっちゃおもしろくて、
ずっと大阪にいたいくらいでした。でも、デ
ィズニーランドが1番最高でした�

２組　横田　　皐
　４泊５日の見学旅行、本当にあっという間
だったけど、みんなで色々な名所を回ったり
して、とても楽しかったです。東京にまた行
きたいです。

２組　林　佑莉亜
　飛行機でテンションが上がった！寺巡りは、
良い体験だったが、本音は金閣寺、清水寺を
周りたかった。初ディズニーでは、キャラク
ターに一体しか会えず…　東京なんて時間が
足りない、足りない！最終日は皆ぐったりで
私は移動、ぐっすり寝てました。

２組　高橋　奈央
　普段行けない所に行けてたくさんの事を学
べて見学旅行っていいなぁって思いました。
また行きたい�

見学旅行の思い出
奈良＆京都＆東京

１組

２組

士幌高等学校ＰＴＡ　高原だより
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９月19日（金）、中学生一日体験入学が行われました。
今年度は社会や英語を交え、中学生は農業科目以外の授業も体験することができました。
食品加工体験では恒例となっているソーセージ、パン、アイスクリーム作りの他、

ピザやうどん作りも行われました。
農場体験では乗馬、環境学習、農業機械の操作などが行われました。

１年１組　星久保　菫さん

　最初は嫌で行きたくなかったです。でも、実習は

思ったより楽しくて、みんなとご飯を食べたり、勉

強したりと、とても楽しかったです。色々勉強にな

った宿泊実習でした。

　

９
月
中
旬
か
ら
10
月
初
旬
に
か
け
て
２
泊
３
日
の
３

ク
ー
ル
で
１
学
年
の
生
徒
た
ち
が
宿
泊
実
習
を
行
い
ま

し
た
。
放
課
後
に
畑
作
・
園
芸
・
加
工
の
実
習
を
、
朝

早
い
時
間
に
は
畜
産
の
実
習
を
生
徒
た
ち
は
頑
張
っ
て

取
り
組
ん
で
い
ま
し
た
。

　

ま
た
、
ほ
と
ん
ど
の
生
徒
が
高
原
寮
で
初
の
宿
泊
と

な
り
ま
し
た
。
短
い
期
間
で
し
た
が
、
集
団
生
活
な
ど

貴
重
な
経
験
が
で
き
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　

10
月
24
日（
金
）に
、
本
校
3
学
年
を
対
象
に
農
事
視

察
研
修
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

ア
グ
リ
シ
ス
テ
ム
科
の
生
徒
は
、
㈱
ア
グ
リ
シ
ス
テ

ム
、
中
川
農
場
を
、
フ
ー
ド
シ
ス
テ
ム
科
の
生
徒
は
、

前
田
農
産
、
ハ
ッ
ピ
ネ
ス
デ
ー
リ
ー
を
そ
れ
ぞ
れ
見
学

し
ま
し
た
。

　

生
徒
は
と
て
も
貴
重
な
話
を
真
剣
に
聞
い
て
い
ま
し
た
。

　

10
月
30
日（
木
）～
11
月
６
日（
木
）の
期
間
で
本
校
の

２
年
生
フ
ー
ド
シ
ス
テ
ム
科
の
生
徒
の
産
業
現
場
実
習

が
行
わ
れ
ま
し
た
。
様
々
な
企
業
で
実
際
に
働
き
、
生

徒
た
ち
に
と
っ
て
貴
重
な
経
験
に
な
っ
た
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。
産
業
現
場
実
習
を
終
え
て
の
感
想
を
生

徒
に
聞
い
て
み
ま
し
た
。

３年２組　松井由希子さん

「しほろほのぼのホームは、障がいのある人が

作業や余暇活動を行う場です。私たちはそこで

皆さんと一緒にたこ焼き作りをしました。施設

で会った方はとても元気が良く、会話が盛り上

がりました。」

竹中　　香さん

　私は、ぴあざフクハラにて実習を行ってきま

した。棚出しの仕事を主に行い、社員の人やパ

ートの方々はとても優しく、楽しく実習をする

ことができました。

　今回の貴重な経験を自分の今後の将来に活か

していきたいと思います。

産
業
現
場
実
習

農
事
視
察
研
修

食
彩
フ
ェ
ア十

勝
in

　

10
月
11
日（
土
）に
、
帯
広
市
の
イ

ト
ー
ヨ
ー
カ
ド
ー
に
て
、
食
彩
フ
ェ

ア
in
十
勝
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
農
業

高
校
の
販
売
会
の
中
で
最
も
大
き
な
イ
ベ

ン
ト
で
あ
り
、
生
徒
た
ち
も
寒
い
中
、
一
生
懸
命
に
農

産
物
や
加
工
品
を
販
売
し
て
い
ま
し
た
。
販
売
日
は
、

多
く
の
お
客
様
に
来
て
い
た
だ
き
、
士
幌
高
校
の
商
品

を
数
多
く
見
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
た
、
生
徒
た
ち

も
自
分
た
ち
が
普
段
実
習
で
栽
培
・
加
工
し
て
い
る
商

品
を
お
客
様
へ
説
明
し
、
た
く
さ
ん
の
お
客
様
に
購
入

し
て
い
た
だ
け
ま
し
た
。
今
回

の
販
売
会
で
生
徒
達
の
や
る

気
と
自
信
に
繋
が
っ
た
の

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

３年１組　荻野　拓也君

　お客様に、士幌高校
の野菜はとても

おいしいと評判だよと
言われ、すごく

嬉しかったです。野菜
が完売できた時

は、頑張って作って良
かったなと思い

ました。元気よく、お
客様に声を掛け

ることができて、仲間
と楽しく、食彩

フェアを盛り上げるこ
とができました。

２年２組　大場　　空さん

　予想以上に、お客さんが来て驚いた。
商品を買ってもらうためには、大きな
声で呼びかけたり、商品の説明をした
り、試食を勧めたり、笑顔で接したり、
色々なことに気をつけることが大切だ
と思った。

２年２組　大谷　鈴香さん

　朝７時に集合しての販売会はとても
大変でつらかったけど、直接お客様と
触れ合うことで、手にとってもらえる
嬉しさ、ありがたさがよくわかりました。
　今回は10回目の区切りの年だったの
で来年、再来年にも続けていけるよう
今後も頑張りたいです。

３年２組　佐々木祐斗君

　３年間高校
の代表として

販売会に出

してもらえた
ことにとても

感謝してい

ます。今年は
、他の高校生

と一緒に販

売をしたので
不安もありま

したが、販

売会は無事成
功、お客様に

も喜んでも

らえたので、
良かったです

�
３年２組　木皿　卓冶君
　初めてのフェアだったのでしっかりと接客できるかわからなかったけど、何とかできて良かったです。じゃがいもが売れたので良かったです。

ホクレン大収穫祭 in銀座三越
　10月12日（日）、東京・銀座にてホクレン

大収穫祭が行われました。以下、参加生徒へ

のインタビュー文です。

インタビュー�

直撃
編集者 (以下、編 )
３年１組　掛川葉月さん（以下、掛）
２年１組　竹内隆基君　（以下、竹）
２年２組　阿部鈴和さん（以下、阿）

編　特に印象に残ったことは何ですか？
掛　最初はお客さんがあまりいなかっ
たのですが、講演開始後、どんどん増
えていきました。試食も好評でした。
竹　東京では農業高校生が実際に販売
会に出るということはあまりないこと
だと思います。「高校生が作ったもの
です。」とお客さんに商品の説明をす
ると、若い方から年配の方までびっく
りしていました。
阿　初めて飛行機に乗ったことです！
また、「志」プロジェクトの講演を行
ったことも印象に残っています。大人
数の前で話すのは緊張しましたが、お
客さんの反応があったので、嬉しかっ
たです。しかも、販売会のカラフルニ
ンジンをかじりながら聞いていました。

編　大変だったことは？
掛　ありません！
竹　大変？（しばらく考えた後）
大変だったことはありません。
編　天気はどうでした？
竹　現地の人にとっては肌寒い位
でしたが、僕らは気合いが100％
入っていたので全然寒くありませ
んでした。

しほろ

収
穫
祭

１学年宿泊実習
　

10
月
16
日（
木
）社
会
福
祉
制
度
の

授
業
の
一
環
で
、
町
内
の
地
域
活
動
支

援
セ
ン
タ
ー
、
し
ほ
ろ
ほ
の
ぼ
の
ホ
ー
ム

へ
の
訪
問
が
あ
り
ま
し
た
。
参
加
し
た
３
年
２
組
の
松

井
由
希
子
さ
ん
に
お
話
を
聞
き
ま
し
た
。

社
会
福
祉
制
度 

施
設
訪
問

中学生1日体験入学

10
月
19
日（
日
）に

農
村
運
動
公
園
ス
ケ
ー
ト
リ
ン
ク
内
に
て
、

第
15
回
し
ほ
ろ
収
穫
祭
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

晴
天
に
も
恵
ま
れ
、

大
変
多
く
の
お
客
様
に
足
を
運
ん
で
い
た
だ
き
、

農
産
物
、
加
工
品
と
も
に

好
調
な
売
れ
行
き
で
し
た
。

３年２組　梅津克典君
　㈱アグリシステムと
中川農場に行きました。
アグリシステムでは輸
入している野菜には農
薬がたくさんかけられ
ていることを知り、怖
くなりました。中川農
場では有機農法の小麦
畑にすごく興味が湧き
ました。

３年２組　石塚竜二君
　私が行った研修場所
は、前田農産とハッピ
ネスデイリー、まきば
の家でした。研修では、
日本で唯一のポップコ
ーンと小麦、小麦粉の
生産の仕組みを学びま
した。

３年１組　平野　博一君

　ニンジンが多くて売り切ることが

できなかったけど、かぼちゃとねぎ

がすぐに売り切れて忙しかった。も

っと販売したいなと思いました。
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いちおし�士幌
高校

の

雷帝下仁田ネギ

陸上競技同好会
　10月17日（金）、中間総会にて承認され、新設された

陸上競技同好会の二人にこれからの陸上競技同好会の活

動へ向けての意気込みを聞いてみました。これからの活

躍に期待したいですね。 　別名「殿様ネギ」と言われる
ほど、大きさ、味においても最
上級のこのネギ。肉質が柔らか
く、加熱することで甘みがでるため、鍋物には
最適です。今回の「いちおし�」では、そんな
本校生産の下仁田ネギを使用した少し変わった
レシピを紹介します。

【材料】
下仁田ネギ（他の種類でも）

溶けるチーズ（どんな種類でも）

納豆（好みの量で。ピザの隠し味になります）

ピザ生地（市販のものでも、手作りでも）

【作り方】
生地の上にネギの輪切りを盛る。ネギは多ければ多

いほど良いでしょう。その上に納豆、チーズを更に

盛る。チーズも、たくさん盛りましょう。200度（高

温）に熱したオーブンで15〜20分程度、チーズが

溶けて少し焦げ付く位まで焼きましょう。気になる

納豆ですが、焼くとほっこりとし、ネバネバが気に

なりません。軽食にいかがですか？

　全国大会（沖縄、宮城）、見学旅行（奈良、京都、東京）、海

外文化交流米国派遣（米国コロラド州）など、今号では北海道

や日本を飛び越えた場での生徒の活躍を特集しました。それぞ

れの地での経験や出会いが生徒にとってかけがえのないものと

なることを願います。

編集後記

・今年度より、アグリビジネス科の

　Facebook ページが開設しました�
　生徒の学習成果などを発信していき

　たいので、皆さんぜひ見てください�

https://www.facebook.com/hkdshihorohs

Facebook

ネギピザ

士幌高校 検索

SPOR
TS＠士幌高校

１年１組　宮本 翔馬君

　私は、陸上競技同好会が新設さ

れたことにとても感謝しています。

陸上競技を小・中学校の頃は、や

っていなかったので、大会などで

は、わからないことが多々ありま

す。これからも大会に参加するの

で、まず、慣れることが大切だと

感じます。他校の長距離選手は、

とても強いのです。接戦へもって

いくことを目標に練習に励みたい

です。

１年１組　田 将也君
　陸上競技同好会は部員
二人と人数は少ないです
が、私は副部長に任命さ
れたので、部長を支えな
がら精一杯頑張りたいで
す。そのために目標を持
ち、日々の練習に取り組
みたいです。


